



Landespreise im Bundeswettbewerb Fremdsprachen verliehen

Der Bundeswettbewerb Fremdsprachen fördert sprachinteressierte und sprachbegabte junge Menschen. In Baden-Württemberg haben dieses Schuljahr rund 350 Schülerinnen

und Schüler am Einzelwettbewerb der Sekundarstufe I teilgenommen, am Teamwettbewerb nahezu 95 Schülergruppen. Die besten Teilnehmerinnen und Teilnehmer dieser

Wettbewerbe erhielten gestern ihre Urkunden und Preise im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung im CongressCentrum Stadtgarten. Ausrichter der Landespreisverleihung

war das Landesgymnasium für Hochbegabte in Schwäbisch Gmünd, das selbst auch mit einem ersten und einem zweiten Landespreis bedacht wurde.

Foto: edk